

COVID à l'EHPAD du Pays Valognais

27/10/2020

Nous vous informons que l'EHPAD du Pays valognais recense à ce jour deux résidents positifs à la COVID19 parmi ses 128 résidents.

Dès à présent, l'EHPAD, soutenu par le Centre Hospitalier Public du Cotentin, organise le dépistage de tous les résidents de l'EHPAD et également de tout son personnel. L'objectif est de repérer rapidement si d'autres résidents ou des professionnels sont positifs également. Ce dépistage massif permettra à l'EHPAD de mieux maîtriser la propagation du virus au sein de l'EHPAD.

Dans l'attente de ces résultats, les résidents, leurs familles et leurs proches ont été informés de la suspension temporaire de toutes les visites et de toutes les sorties. Nous les remercions d'ailleurs chaleureusement pour les témoignages de confiance et de bienveillance dont ils nous ont fait part lorsque nous les avons informés individuellement de la situation.

En attendant, l'EHPAD s'organise au mieux grâce à la bonne volonté de tous ses professionnels et de ceux du CHPC pour limiter tout risque de contamination, tout en continuant d'accompagner le quotidien des résidents du Pays Valognais.

C.BURNOUF, directrice adjointe en charge de l'EHPAD du Pays Valognais

Dr GIRAUDON, médecin coordonnateur de l'EHPAD du Pays Valognais
